



Fin de la visite de Sa Béatitude le patriarche Jean X d'Antioche et de tout l'Orient

Le 3 février 2019, le patriarche Jean X d'Antioche et de tout l'Orient a achevé sa visite à l'Église orthodoxe russe. Sa Béatitude a pris part aux célébrations du 10^e anniversaire de l'intronisation du patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie.

Le primat de l'Église orthodoxe d'Antioche était accompagné d'une délégation se composant du métropolite Niphon de Philippopolis, représentant du patriarche d'Antioche et de tout l'Orient auprès du patriarche de Moscou ; du métropolite Basile d'Akkar ; du métropolite Jacques de Buenos-Aires et de toute l'Argentine ; de l'archimandrite Parthène (Allati), secrétaire personnel de Sa Béatitude ; du diacre Meletius Shattahi, collaborateur du Patriarcat d'Antioche ; de Raymond Rizk, Hassan Rishah et Georges Ghandour, représentants du mouvement de jeunesse du Patriarcat d'Antioche.

Le métropolite Niphon de Philippopolis, recteur du métochion antiochien à Moscou, le métropolite Théophane de Kazan et du Tatarstan, l'archevêque Théophilacte de Piatigorsk, l'archiprêtre Nicolas Balachov, vice-président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, l'higoumène Arsène (Sokolov), représentant du patriarche de Moscou et de toute la Russie auprès du patriarche d'Antioche et de tout l'Orient, l'higoumène Théophane (Loukianov), chef du Service du protocole du DREE, ont raccompagné Sa Béatitude Jean X à l'aéroport.